



Clinton N'Jie n'est plus un joueur du Dinamo Moscou. Après trois saisons passées dans le ce club, l'international camerounais a rompu son contrat avec la formation russe d'un commun accord.

L'attaquant camerounais a profité des règles de la FIFA qui simplifient les ruptures de contrat en Russie et en Ukraine pour négocier son départ.

Clinton Njie a déjà des alternatives pour un point de chute. A en croire nos confrères de C FOOT, la situation de Clinton Njie ne devrait plus tarder à se régulariser, car plusieurs clubs européens sont à ses trousses. **« Clinton Njié est en contact avec le club turc de Sivasspor. Les discussions progressent normalement selon notre source dans l'entourage du joueur, même si chacune des parties attend encore d'avoir davantage de garanties »**, rapporte C FOOT.

Selon Footsur7, en quête d'un renfort offensif, Marseille serait aussi sur les traces de Clinton Njie, club dans lequel l'international camerounais de 28 ans a d'ailleurs été formé.

Une bonne situation pour Clinton Njie, ceci à quelques mois seulement du début de la coupe du monde.